

Startschuss für Wasgau-Frischemarkt

30 Mitarbeiter sind auf Verkaufsfläche von 1100 m² tätig

Hütschenhausen. In Hütschenhausen in der Hauptstraße 1e öffnete kürzlich der 77. Wasgau-Frischemarkt seine Pforten. Den „Startschuss“ gaben Geschäftsführer Wasgau-Metzgerei Michael Dausend und Anton Preussler von der Firma Prebag, die beide ein grünes Band durchtrennten und damit den Weg in den Einkaufsmarkt freigaben.

Zuvor hatte Preussler der Marktleiterin Karin Ritter einen überdimensionalen Schlüssel als Zeichen der Schlüsselgewalt über die Einkaufsstätte und Ortsbürgermeister Matthias Mahl (CDU) einen Scheck über 1.000 Euro für die Gemeinde überreicht. Diakon Martin Pletsch stellte den Einkaufsmarkt und die in ihm Beschäftigten unter dem Segen Gottes.

„Es ist heute ein großer Tag für Hütschenhausen“, sagte Landrat Ralf Leßmeister (SPD), der beim ersten Gespräch mit der Wasgau-Geschäftsleitung 2016 noch Ortsbürgermeister von Hütschenhausen war. Er erinnerte an die vielen Gespräche die mit den Behörden geführt wurden, bis die Genehmigung zum Bau des Einkaufsmarktes in trockenen Tüchern war.

„Der Bau war eine spannende



Schlüsselübergabe von links: Geschäftsführer Michael Dausend, Marktleiterin Karin Ritter, Anton Preussler (Firma Prebag), Landrat Ralf Leßmeister, Manfred Hoffmann (Firma Theisinger und Probst), Ortsbürgermeister Matthias Mahl

FOTO: KRIES

Angelegenheit“, bestätigte auch Areal zur Bebauung dem Bauherren übereigneten.

Was in wenigen Monaten entstanden ist, könne man heute bewundern. Es sei das Ergebnis einer zielstrebigem Zusammenarbeit vieler Akteure. Mahl vergaß auch nicht den Grundstückseigentümern zu danken, die ihr

insgesamt 30 Mitarbeiter. [amk